

St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf – Rhein 1574/1925 e. V.



Die Leubsdorfer Schützen wählten ihren geschäftsführenden Vorstand

Die Mitglieder der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf trafen am 15.09.2021 unter den aktuellen Coronabedingungen zur alljährlichen Generalversammlung in ihrer Schützenhalle. Brudermeister Alexander Knopp begrüßte die Mitglieder und eröffnete die Versammlung. Nach dem Totengedenken für die Verstorbenen des Vereins, folgte ein Kurzbericht des Brudermeisters über ein leider Coronabedingt nicht so ereignisreiche vergangene Jahr. Danach folgte der Kassenbericht von Kassierer Stefan Rieke.

Die Kassenprüfer bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung und schlugen die Entlastung des Vorstandes vor. Es folgte die Wahl des Wahlleiters. Vom Vorstand wurde Guido Knopp vorgeschlagen und von der Versammlung gewählt. Er übernahm die Versammlung und folgte dem Vorschlag der Kassenprüfer und bat um Entlastung des Vorstandes und dankte für dessen gute Arbeit in der aktuell so schwierigen Zeit. Die Entlastung wurde per Handzeichen einstimmig erteilt.

Als nächstes stand einer der wichtigste Tagesordnungspunkt auf der Agenda, die Wahl des geschäftsführenden Vorstandes. Wiedergewählt wurden in ihren Ämtern Alexander Knopp als Brudermeister, Jörg Weidenbach als Hauptmann, Stefan Rieke als Kassierer und Frank Heidgen als Schriftführer. Für das Amt der Kassenprüferin wurde Brunhilde Winkelbach vorgeschlagen und auf weitere 2 Jahre wiedergewählt. Die Gewählten dankten für das entgegengebrachte Vertrauen und nahmen die Wahl gerne an.

Es galt sich nun über den vorletzten Tagesordnungspunkt Mitgliederbeiträge zu unterhalten. Brudermeister Knopp informierte die Versammlung anschaulich über die Notwendigkeit der Mitgliedsbeitragserhöhung. Der Vorstand hatte eine moderate Anhebung der Beiträge vorgeschlagen. Mit dieser Anhebung wäre die Aufrechterhaltung der Geschäfte realisierbar und die Mitglieder finanziell geschont. Auf Grund der neu erhobenen wiederkehrenden Beiträge sowie die nicht immer gleichen Kosten, sah es die Versammlung als zwingend gegeben an, die Beträge höher anzuheben, um langfristiger sicher planen zu können. Die Beitragserhöhung wurde mit einstimmigem Votum beschlossen.

Leider konnte auf Grund der aktuellen pandemischen Lage nicht, wie sonst üblich, zum Ende der Versammlung ein Ausblick auf die Termine im nächsten Geschäftsjahr gegeben werden. Der Vorstand geht allerdings heute von der Durchführung des Patronatsfestes als ersten wichtigen Termin des Jahres im Januar aus. Über die weiteren Veranstaltungen sowie alles Wissenswerte kann man sich auf unserer Homepage www.schuetzenverein-leubsdorf.de und unserer Facebookseite <https://www.facebook.com/SchuetzenLeubsdorf> informieren. Oder kommen Sie einfach zu unserer aktuellen Trainingszeit Dienstag ab 18 Uhr in die Schützenhalle. Gerne können Sie sich auch telefonisch beim Brudermeister Alexander Knopp, Telefon: 02644/6747, Mobil: 0171/5480000 für weitere Infos melden.



Bild von links: Kassierer Sefan Rieke, Brudermeister Alexander Knopp, Schriftführer Frank Heidgen.
Es fehlt: Hauptmann Jörg Weidenbach.)